
 Compte-rendu de la réunion du Comité Directeur 

du Comité Régional de Cyclotourisme de Normandie. 
 

 

Date : le 22 janvier 2024. 

Lieu : Houlgate (14). 

Présents : Chantal GAUMER, Philippe HAUREE, Michel LINDET, Romuald MAHIEU, Eric REPEL en visioconférence, 

Claude ROBILLARD, Dominique ROUSSEL, Laurent VARIN. 

Invités : Fabrice PIGNET en visioconférence (CoDep 27), Serge CONFAIS (en visioconférence CoDep 76). 

Absents excusés: Roger LOUVET (CoDep 14), Luc GRANTE (CoDep 50), François BEAUDOUIN (CoDep 61). 

Horaires : 20h00 – 22h15. 

Ordre du jour : - Le tour des sphères, 

- Ques ons diverses. 

Dominique présente ses vœux de bonne année 2024. 

Depuis la précédente réunion, plusieurs personnes ont par cipé à des assemblées générales. Chantal a rédigé 

le procès-verbal de notre AG de Goderville et l’a envoyé directement aux clubs et il est inséré sur le site du 

Coreg. 

Dominique est allé le 9 novembre à une réunion à Chartres dont le thème était la véloscénie. Il a aussi assisté à 

une réunion à Aizier (27) dans le Parc Naturel des boucles de la Seine parce qu’ils veulent reme re à l’ordre du 

jour la rando des chaumières, à l’origine pour les voitures mais ils souhaitent pouvoir la proposer aux cyclistes 

et aux piétons. Existe-t-il déjà des circuits sur le secteur ? Affaire à suivre. 

Il est allé aux AG du CoDep 61, 76, 27 et 14. Il n’a pas pu se rendre à celle du CoDep 50 à cause du mauvais 

temps. 

Il a aussi par cipé à celles de plusieurs clubs : Bernay (avec remise du mérite du cyclotourisme au président), le 

Groupe des Touristes Rouennais, Evreux, Tillières sur Avre (avec remise du mérite du cyclotourisme au 

président). 

Il est aussi allé à Troyes pour l’AG de la fédé mais aussi à l’AG du bénévolat au CSN à Houlgate et à l’Hôtel de 

Région à Rouen où il a été ques on des ac ons jeunes vis-à-vis de manifesta ons. 

Il était présent auprès de Denise GENEL pour les obsèques de son mari Fabien. 

Michel, lui, est allé à Mon villiers, Pont-Audemer, Gaillon, Allouville-Bellefosse. Lors de l’Ag de Gaillon, une 

demande de forma on mécanique VTT (réglage de fourche…) a été demandée. Il a remis la médaille de bronze 

de la FFCT à Nadine Coinon. 

Philippe est allé à l’AG de Po gny qui a une école française de vélo et à Messei également. Romuald est allé à 

celle d’Yvetot, Claude à celle du CoDep 14. Ce dernier enregistre une perte significa ve des effec fs avec une 

Ecole Française de Vélo pour le département.  

Si on considère le ra o nombre de licenciés / nombre de jeunes, ce sont les départements les plus ruraux qui 

ont le meilleur ra o et non ceux où il y a le plus de popula on. Ainsi le CoDep 14 est à 1%, le CoDep 27 à 15%, 

celui du 61 à 10%, celui du 76 à 8%. 

 

 



1er point : Le tour des sphères. 

 La sphère administra ve et financière : 

Dominique a repris les comptes suite à la démission de Patrice et c’est maintenant Eric Repel, élu lors de l’AG, 
qui va prendre le relais. 

- A noter dans les rece es, la subven on de la FFCT pour 9 805 € : 7 455 € pour le PLJ de la semaine régionale 
jeunes à Naussac, 500 € pour l’organisa on du concours régional d’éduca on rou ère, 500€ pour 
l’organisa on du critérium régional du jeune cyclotouriste Route et VTT, 750 € pour les 5 stages d’éducateur 
et 450 € pour les 3 stages spécifiques, 150€ pour la labellisa on d’un territoire Vélo. 

- Dominique a fait une demande de subven on à la région à hauteur de 4 000 € pour l’Etoile Normande 2024. 
Une réunion en visio avec la région a eu lieu pour faire le point sur les ac ons menées et les autres à venir. 
Visio avec Dominique, Chantal et le service sports de la région. 

- Pour la communica on, nous avions reçu une aide de 3 000 € au tre 2023. La forma on ini alement 
prévue sur l’u lisa on des différents sites de la fédé auprès des clubs n’a pas rencontré le succès escompté 
et faute de bénévoles pour éditer le guide des randonnées et le guide des randonnées permanentes en 
format papier, ces ac ons n’ont pas été menées comme nous le souhai ons. En ce qui concerne ces 
dernières, Dominique et Chantal se sont engagés à les mener et sont en train d’y travailler afin que le guide 
des randonnées 2024 soit prêt pour la mi-février. Viendra ensuite celui des randonnées permanentes. 
Est-ce un retour en arrière ? Pas forcément. Pour éviter le gaspillage de papier, nous avons décidé de limiter 
le nombre de guides édités en demandant aux clubs le nombre de guides souhaités. Nous pensons que tous 
les licenciés n’ont pas encore fait le pas pour se tourner vers l’informa que. Il faudra faire un bilan de la 
par cipa on aux randonnées, voir si la diffusion du guide a eu des retombées posi ves. Les offices de 
tourisme sont demandeurs de ce genre de publica on pour a rer les touristes. 
Pourquoi ne pas faire appel aux ESAT pour la mise en page et l’impression des guides à l’avenir ? 

 
- En ce qui concerne la subven on ANS, il faudra d’abord jus fier l’u lisa on de celle reçue en 2023 d’un 

montant de 4 000 € pour en faire une demande pour 2024 d’un montant de 6 500 € (critérium, séjour 
jeunes…). Dominique s’en charge en février 

- Le CoReg main ent le PLJ à 5 € par jour et par jeune. 

- Les abandons de frais sont à envoyer à Dominique pour le 31 janvier. 

- Bilan de l’AG 2023 : 63 repas dont 7 bénévoles. Le repas revient à 17,62 € plus 1,82 € pour l’accueil et 1,14 
€ pour le pot de l’ami é. 
Remarque : Peu de clubs présents lors de ce e AG à Goderville, notamment du CoDep 76 alors que nous  
é ons dans le département. 

 
 La sphère Tourisme et communica on : 

Le tourisme : 

- Le pot du CoReg lors de la SF à Roanne : La date en est fixée au jeudi 25 juillet. 

- Les Rayons normands : Autant de remises de récompenses tant aux lauréats individuels qu’aux clubs 
        ont été faites aux participants mais pas lors d’une cérémonie officielle.  

- L’Étoile Normande :  Pour 2024, au départ de St Georges des Groseillers (61), 25 inscrits à ce jour. 

 

 



 La sphère toutes pra ques : les jeunes, les féminines, le VTT, les familles… 

Les jeunes :  

- Le critérium régional jeunes 2024 aura lieu à St Clair sur Elle (50) le 14 avril. 

- Le concours na onal d’éduca on rou ère jeunes : Il aura lieu en même temps que la Maxi Verte à Puy 
l’Evêque (46) les 9 et 10 mai avec une arrivée le mercredi 8. Cela peut perme re aux jeunes de par ciper 
le samedi à la manifesta on VTT avec proposi on de circuits spécifiques pour les rou ers. Le camping est 
réservé ainsi que deux gites. Les repas sont déjà prévus. Il faudra déterminer le nombre d’accompagnateurs 
afin de ne pas se retrouver dans la situa on de surnombre comme l’an passé. 

 
- Le séjour régional jeunes du 7 au 13 juillet : Plusieurs pistes sont à l’étude : Saumur, le lac des Se ons, 

l’Etang de Baye et un autre endroit près de Nevers. Il reste plusieurs points à affiner et notamment, celui de 
la restaura on. 
A en on, le montant du PLJ par la FFCT ne sera plus le même qu’en 2023. Il sera fortement réduit. 

- Un ques onnaire sera envoyé aux jeunes sur leurs a entes, leurs envies, les semaines régionales jeunes… 

- Des places pour les JO 2024 pourraient être attribuées aux jeunes qui ont participé au concours national 
jeunes et au Paris-Brest-Paris. Il ne reste plus qu’à espérer que le tirage au sort des souhaits de chacun sera 
effectif et sera concrétisé par l’attribution de billets.  

- Une réunion des responsables jeunes a lieu demain 23 janvier en visio. 

 La sphère forma on / sécurité : 

La forma on :  

-      Dans le CoDep 61, une forma on au PSC1 est proposée le 27 janvier. Elle est réservée aux animateurs,    
        ini ateurs, moniteurs. 

-       Un stage Jeune Educateur Fédéral (JEF) se déroulera du 20 au 24 avril 2024 à La Bonneville sur Iton (27). 

-       Les 5 et 6 octobre aura lieu un stage animateur dans le CoDep 27. 

- Une forma on animateur / ini ateur ainsi qu’une forma on ini ateur fédéral se déroulera du 7 au 9 juin 
2024 à La Bonneville sur Iton (27). 

La sécurité :  Une ac on au mois de novembre avec la par cipa on de Denis Vi el a été menée. 

3ème point : Ques ons diverses : 

- Dominique laisse le siège social du CoReg au CSN à Houlgate jusqu’en novembre et après il pourra être 

proposé à l’adresse du président en place (vote de l’assemblée générale nécessaire). 
 

- Les pédaleuses du Bocage et le GTR ont fait une demande de subven on pour « Tous à Paris ». 

C’est une ac on fédérale donc la réponse est posi ve pour un financement à hauteur du PLJ c’est-à-dire 5 

€ par jour et par par cipant avec un maximum de 8 nuits. 

Celle-ci sera versée après récep on du bilan de l’ac on chiffrée : exercice financier détaillé, liste des 

par cipants avec les numéros de licences, et sur présenta on d’une facture du montant de l’aide… 
 

- Les dates des prochaines réunions, probablement en visio : 18 mars, 21 mai, 16 septembre. 

L’Assemblée Générale du CoReg aura lieu le 23 novembre au Centre Spor f de Normandie à Houlgate. 

signatures : le Président : Dominique ROUSSEL                                     la secrétaire : Chantal GAUMER 


